
Pfropfunterlagen

Beitrag von „Hardy“ vom 26. März 2020, 11:02

Sieht doch wirklich gut aus.

Ich meinte gehört zu haben, dass an diesen Jusbertii's nicht so gut pfropfen ist und sie sollten 
erst Kindel produzieren die dann als Unterlage dienen.

Ich kann mich auch verhört haben.

Aber die Frage die ich mir stelle, lohnt es sich, selber auszusäen. Ich produziere Kindel von 
großen Unterlagen, bei denen ich den

Pröpfling abgeschnitten habe. Da sind zum Teil 3 Kindel dran, die in einem Jahr so gut wachsen 
dass ich sie spielend als Unterlage nehmen kann und habe kein Aufzuchtproblem.

Ich habe im Regensburg eine Mored bekommen die auf so einer Unterlage wie du sie zeigst 
gepfropft war 

mehr schreibe ich nicht dazu, nur eines ... das hat nicht funktioniert.(kann aber auch ein 
anderes Problem gewesen sein.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12974-pfropfunterlagen/&postID=108468#post108468
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